

Unsere Abteilung wurde 1974 gegründet. Gegenwärtig besteht sie aus drei Erwachsenen- und zwei Jugend-Mannschaften, die alle aktiv am Turniersport teilnehmen.

Auch wenn der Sport die schönste Nebensache der Welt ist – und natürlich wollen wir alle viel lieber gewinnen als verlieren – so verstehen wir es doch auch, mal "alle Fünfe gerade" sein zu lassen und die Feste zu feiern, wie sie fallen.

Wie hat mal jemand aus unseren Reihen gesagt: Wir sind bestimmt nicht die Besten, aber vielleicht die Lustigsten.

In diesem Sinne freuen wir uns über jeden, der Spaß am Kegeln hat und diesen Sport gerne regelmäßig betreiben möchte, heißen aber auch alle willkommen, die den Umgang mit der "ruhigen Kugel" erst einmal testen wollen.

Schaut's doch einfach mal vorbei, wir beißen nicht.

Gut Holz!